

専門医が地域のために 朝 7 時半から診察するクリニック

また つたえ内科クリニック

内科・循環器内科・糖尿病内科

辺見 朝の7時半から診療が受けられる クリニックだとお伺いしています。

鈴木 一般的に具合が悪くなるのは夜が 多いと言われているんです。一晩様子を 見て、それでも回復しないようならすぐ にお越し頂けるよう診療時間を設定しま した。また、仕事が休みにくい社会人の 方でも出勤前に気軽に診察を受けて頂け ることから、多くの方に好評ですよ。

辺見 朝早くから診察が受けられるクリニックは珍しいですから、喜ばれますよね。クリニック名の通り、内科を専門に診られているのですか?

鈴木 はい。当院は総合内科を中心に、 循環器内科や糖尿病内科の診療にもあ たっています。身体の内側は外から見え ないので、急に調子が悪くなったように 感じることがあっても、実はその前から 症状は進行しているもの。病気になると 治療に多額の費用がかかりますから、早 期発見、ひいては病気にならない身体づ くりのために、当院は通常のクリニック としての役割の他、健診も手がけていま す。私は皆さんに病気になってほしくな い。重い症状になる前に予防するため、 私が伝えられる知識は全て伝えていきた いと思っているんです。そういった想い と福島で医師として精励恪勤した父の名 前から、クリニック名をつけました。 辺見 様々な想いが詰まったクリニック

〒 152-0004

東京都目黒区鷹番 1-14-13 TEL 03-5768-8232 / FAX 03-5768-8233 URL http://www.tsutae-naika.com http://www.tsutae-naika.jp

Company data

院長/医学博士 鈴木 清文

福島県出身。医師一家に生まれ育ち、自身も医学部へ進学する。米国への留学経験を持ち、帰国後は総合内科専門医・循環器専門医として様々な機関で医療に携わる。2013年2月、つたえ内科クリニックを開院。



ター 明確な意志をお持ちでいらっしゃる。相 談もしやすそうです。

> 鈴木 ありがとうございます。私の夢は、地域の皆さんが元気で笑顔になること。 そのために今後は、地域の皆さんに求められた時にはすぐに対応できるよう医師を増員し、診療科目を増やしたいと考えています。大病院ではなく地域に密着したクリニックですので、世間話をするように気軽に足を運んで頂き、身近な存在であることを感じてもらいたいですね。



なのですね。では、鈴木院長がドクター として心がけていることは?

鈴木 テレビやインターネットによる情報過多で偏った知識を持っている方が多いので、医師として正しい情報を分かりやすく伝えることを意識しています。病気の発症を未然に防ぐため、そして万が一発症した場合にも、二度と同じ病気にかからないよう、病気や薬との付き合い方をお伝えしています。例えば、薬は「投薬」ではなく「与薬」。薬を「投げ渡す」のではなく、病気や薬についての正しい情報のみならず、予防する術を授け、伝えていきたいという思いも込めて「与薬」なんです。――もちろん、最終的に情報や行動を選択するのは本人次第になってしまいますけどね。

辺見 鈴木院長は優しい口調の中にも、



Guest Comment 辺見 マリ (歌手)

クリニック内はフラワーアレンジメントで明るい雰囲気。また、笑顔でお帰りになる患者さんの姿もお見かけし、地域の方が気軽に立ち寄れるクリニックなのだと感じました。スタッフさんも気さくで、今後ますます地域に愛されるクリニックになっていくのでしょうね。



▲ フラワーアレンジメントが目を引く清潔感の漂う院内